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FSA Fremdsprachen-Akademie GmbH
Glashütter Str. 10401277 DresdenTELEFON/PHONE +49 351 883434 10TELEFAX +49 351 883434 19info@fremdsprachen-akademie.dewww.fremdsprachen-akademie.deGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Daniel Senf (Geschäftsführer)MITARBEITER/EMPLOYEES 1-9UMSATZ/TURNOVER 0,5-1 Mio. €EXPORT kein/no ExportZERTIFIKATE/CERTIFICATES

DIENSTLEISTUNGEN Aus- und Weiterbildung | Schulung/Seminare | Technische ÜbersetzungABNEHMERBRANCHEN Chemie/Pharmazie | Elektrotechnik/Elektronik | Ernährungsgewerbe | Maschinen- und Anlagenbau | Papier- undDruckindustrie | Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Transport-/Lagerwesen | Umwelt/EnergieKURZPROFIL Mit Fremdsprachentrainings und Übersetzungen steht die FSA Fremdsprachen-Akademie GmbH seit 2001 mittelständischenund großen Unternehmen zur Seite. Dabei finden wir für Sie stets individuelle und praxisnahe Lösungen. Höchste Qualität unserer Produkteund Leistungen ist uns dabei besonders wichtig. Für technische Übersetzungen arbeiten wir mit professionellen Fachübersetzern auf derganzen Welt zusammen. Seit unserer Gründung haben wir in mehr als 2.000 fachbezogenen Sprachkursen bereits eine Vielzahl vonMitarbeitern aus den unterschiedlichsten Branchen geschult, häufig mit technischem Hintergrund. Als einer von wenigen Anbietern sind wirauch spezialisiert auf Fremdsprachenkurse für die Maschinenbau-Branche. Gern entwickeln wir für Ihr Unternehmen einWeiterbildungskonzept oder übernehmen für Sie die Übersetzung Ihrer Website oder Dokumente.REFERENZEN Fremdsprachenkurse und Übersetzungen für zahlreiche Unternehmen der Maschinenbau-Branche.
SERVICES Training and advanced education | Training/seminars | Technical translationINDUSTRIES Chemistry/pharmacy | Electrical engineering/electronics | Food industry | Mechanical and plant engineering | Paper and printingindustry | Other industrial machinery | Vehicles/railway/aerospace | Transportation and warehousing | Environment/energySHORT PROFILE FSA Fremdsprachen-Akademie GmbH has been assisting small, medium-sized and large companies in the enhancement oftheir communication with international business contacts since 2001. In the field of foreign languages, we are developing individual andpractical solutions for you. Highest quality of our products and services is our top priority. In the case of technical translations, we are workingwith a global network of specialist translators. Since our founding, we have trained a huge number of professionals from a variety of sectorsin over 2,000 subject-specific language courses – many of them with a technical background. We are one of only a handful of providers whospecialize in language courses for the mechanical engineering sector. It would be our pleasure to design a tailored training concept for yourcompany or translate your website or technical documents.REFERENCES Courses in teaching foreign languages and translations for many companies in the mechanical engineering sector.




